

# Jean-Louis Parot a le tennis dans la peau

Jean-Louis Parot a été président du Tennis loisir Luray pendant 25 ans. Cette performance a été saluée vendredi par son successeur, Marc Avenard, et le maire Alain Fillon.

Jean-Louis Parot « a su fédérer un groupe de joueurs de tennis en loisir sur le long terme ».

## « Le tennis a eu son heure de gloire »

L'association compte aujourd'hui trente membres qui jouent pour le loisir. « Le tennis a eu son heure de gloire dans les années 1980, explique Christophe Victor, trésorier de Tennis loisir Luray. Il y avait des courts de tennis dans toutes les communes, aujourd'hui ils sont souvent à l'abandon ».

Ce n'est pas le cas à Lu-



**MÉDAILLE.** De gauche à droite, Alain Fillon et Marc Avenard remercient Jean-Louis Parot pour son engagement au sein du club de tennis de la commune.

ray. Créé en 1983 par Alain Fillon, qui en fut le premier président avant d'être élu maire de la commune, le club de tennis dispose de deux terrains qui ont été refaits en 2012. Marc Avenard préci-

se : « Pour une commune de 1.500 habitants, nous avons deux beaux terrains en très bon état ».

Jean-Louis Parot confie vouloir maintenant passer la main. « Je me souviens qu'au début de ma présidence, nous avions parfois

près de quatre-vingts joueurs à nos concours, aujourd'hui je laisse la place aux jeunes, il faut du sang neuf pour l'association ». ■

**Pratique.** Infos sur Tennis Loisir Luray : [www.luray.fr](http://www.luray.fr)